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ROKAN HILIR – Bupati Rokan Hilir Afrizal Sintong,S.IP menjelaskan bahwa saat
ini pemerintah daerah sedang menggesa penggunaan dana APBD Perubahan.
Demikian hal ini diutarakannya seusai penyampaian RPJMD Rohil 2021-2026 di
Meeting Room Hotel Grand Jalan Sungai Garam Bagansiapiapi,
Senin(22/11/2021).



“Tapi Insya Allah semua secepatnya. Karena penyerapan anggaran secara
keseluruhan saat ini sudah hampir 48 persen,”ujarnya.

Orang nomor satu di Rohil ini menjelaskan bahwa anggaran akan dapat terserap
semuanya. Pasalnya, tinggal membayarnya saja lagi. Kata Ia, sudah ada
beberapa pelaksanaan yang sudah selesai dilaksanakan.

“Hanya tinggal proses pembayaran saja,”ucapnya.

Lebih lanjut dikatakannya, bahwa sekarang ini anggaran dikunci dengan system.
Sistem ini harus melalui input.

“Jadi kita harus mematuhi. Dari OPD harus menginput. Dari menginput untuk
penerbitan SPM untuk penyerapan anggarannya. Ada beberapa ditunda
pembayaran, seperti juga kemarin tertunda karena penginputan. Kita sekarang ini
sistem kita memang lagi tercepat.  Supaya dapat realisasi anggaran itu
terlaksana hingga akhir tahun ini bisa selesai. Saya yakin semua. Termasuk
APBD P yang kita kejar sekarang,”jelasnya. (andi)


